
一 般 質 問 通 告 書 

（令和３年第４回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ 17 君嶋 寿男 

 

１ 災害時における地

域と学校との連携に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 企業誘致について 

１ 登下校時に強い地震等が起きた場合の対

応について 

２ 学校内在校時に災害が発生し、下校する

ことが危険な場合の対応について 

３ 保護者への対応について 

４ 保護者と連絡が取れない場合の対応につ

いて 

５ 学校で避難した場合の食料、飲料水の確

保についての現状は。今後の予定はあるか。 

 （備蓄対応 例、かんぱん等） 

６ 学校と地域、保護者との防災対応につい

てのマニュアルなどの作成はどうか。 

１ 市内の工業団地の数と場所 

２ 工業用地での企業進出状況 

３ 工業用地、団地等への誘致対応、対策 

４ 工業用地以外での企業進出状況 

５ サテライトオフィスなどの誘致は考えて

いるか。 

６ 常陸那珂港周辺の企業や関連企業への誘

致活動について 

２ ７ 大和田和男 

 

１ 農業施策について 

  

１ 農地利用の最適化について 

２ 耕作放棄地の発生防止・解消対策につい

て 

３ ８ 冨山  豪 

 

１ 投票率の向上につ

いて 

２ ふるさと納税につ

いて 

３ カーボンニュート

ラルを見据えた街づ

くりについて 

１ 先日の衆議院議員選挙の投票結果 

２ 投票しやすい環境づくり 

１ 現在の状況 

２ 魅力ある返礼品づくり 

１ 今後の公共施設のあり方 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

４ ９ 花島  進 

 

１ 新型コロナウイル

ス感染症について 

 

 

 

 

２ 2021 年人事院勧告

について 

 

３ 国民健康保険につ

いて 

 

 

 

 

 

 

４ ごみ収集について 

 

１ 国の新型コロナウイルス禍のこれまでの

状況 

２ 市内の状況 

３ ワクチン接種の効果について 

４ ワクチン接種の副作用の状況 

５ 市内の自宅療養者への支援について 

１ 国家公務員への適用の状況 

２ 組織マネジメント関連の勧告について 

３ 市の職員処遇への適用計画について 

１ 国民健康保険会計について 

   a) 県の見通し 

   b) 那珂市への影響 

２ 国民健康保険税の徴収基準の変更につい

て 

   a) 県が進めようとしている２方式化の

意味は？ 

   b) 那珂市の対応方針は？ 

１ 資源ごみ収集の収支について 

２ 発泡スチロールごみの収集について 

５ ３ 小池 正夫 

 

１ 児童虐待について 

 

 

 

 

２ 那珂市のゴミにつ

いて 

１ 那珂市の現況について 

２ 虐待増加の要因について 

３ 児童のいる家庭のＤＶについて 

４ 現在の取組みについて 

５ 今後の取組み・対策の展望について 

１ 那珂市においてのゴミ処理量の推移につ

いて 

２ ゴミの減量化に向けた取組みについて 

３ リサイクルに対する市の取組みについて 

４ 設備の老朽化について 

５ 不法投棄について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

６ 15 武藤 博光 

 

１ 学校教育について 

 

 

 

２ 指定ゴミ袋につい

て 

 

３ 太陽光パネルにつ

いて 

１ 学校給食の無償化を 

２ 小中一貫教育の成果は 

３ 進路別、個性化分けのクラスの設置化を 

４ 大学進学、奨学金制度の設置を 

１ 県内の指定袋の記名状況はどうなってい

るか 

２ ゴミ袋の無記名化を 

１ 設置件数は年間どのくらいか（山林、農

地における） 

２ 農業委員会の手続きはどのようになって

いるか 

７ ５ 石川 義光 

 

１ 民生委員について 

 

 

２ 災害時における障

がい者対応 

１ 委員の現状 

２ なり手不足問題 

３ ごみ出し支援  

１ 避難所の問題点 

２ 要支援者名簿の作成 

３ 個別計画の策定 

８ 12 古川 洋一 

 

１ 新型コロナウイル

スワクチン接種につ

いて 

２ 市体育施設の利用

について 

 

３ 部活動の地域移行

について 

 

１ 接種状況について 

２ ３回目の接種について 

 

１ 予約受付について 

２ 利用時間帯について 

３ 料金について 

１ 部活動の現状について 

２ 地域移行の先進事例について 

３ 本市での取組みについて 

９ １ 原田 陽子 １ 図書館の利用につ

いて 

２ 北朝鮮人権侵害問

題啓発週間の取組み

について 

１ 多目的室の利用について 

２ 展示コーナーの活用について 

１ 市の認識と取組みについて 

２ 今後の活動と取組みについて 

 

10 ２ 小泉 周司 

 

１ 農産物の価格下落

に対する対応につい

て 

２ 敬老事業のあり方

について 

１ 農産物の価格について 

２ 価格下落に対する対応策について 

 

１ 敬老事業の現状について 

２ 敬老事業の課題について 

３ 敬老事業の今後のあり方について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

11 10 寺門  厚 

 

１ 広域避難計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 太陽光発電施設に

ついて 

１ 広域避難先について 

  ①本市の広域避難先の受け入れ人員不足

解消について 

  ②感染症対策も踏まえた広域避難所の一

人当たりスペースの確保について 

  ③広域避難先の避難スペース見直しにつ

いて市としてどのように考え、どう進

めますか。 

２ 原子力災害時における医療機関、入所型 

社会福祉施設の避難計画策定状況について 

  ①本市の医療機関、入所型社会福祉施設

の避難計画策定状況は 

  ②策定に関しての課題は何か 

  ③課題対策及び今後避難計画策定をどの 

ように進めていきますか。        

１ 下江戸地区の大規模太陽光発電施設に 

ついて 

２ 環境、景観、防災等安全対策について 

３ 発電施設運営、維持管理について 

４ 事業終了後の設備撤去・廃棄、事業継続 

について 

５ 今後の本市の太陽光発電施設の適正な 

設置、維持・管理について 

６ 本市の再生可能エネルギーとしての太陽 

光発電施設拡大と緑豊かな環境保全維持に 

ついて  

 


